

Leyendas

Categoría: Sobre Nosotros

Creado: Domingo, 27 Septiembre 2020 21:31 - Última actualización: Jueves, 01 Octubre 2020 14:10

Escrito por Equipo de Produccion Provincial

Visto: 3898

~~**Maldición de la Gitana:** Antiguamente se realizaban Fiestas Cívicas y el pueblo era visitado por muchas personas, entre ellas una gitana. A esta le hicieron imposible su estancia en la localidad, y monto su campamento en la salida del pueblo, ésta se vio obligada a buscar agua para tomar y otras necesidades, pero le fue negada, incluso por algunos a quienes le tocó a la puerta, por lo que abandonó el pueblo, pero no sin antes maldecirlo "cuando haya fiesta en esta Villa le va a sobrar el agua que me negaron a mí". Desde entonces siempre que hay fiesta en nuestro pueblo, llueve.~~

Tesoro de cayo Fragoso: siempre se dijo que había un tesoro en un cayo pequeño poblado por uvas caletas, un día se levantaron y por la mañana vieron los focos que dejaron unos buscadores que no se sabe quiénes eran, aparecieron algunas monedas.

La sirena de la canal de los barcos: Cuentan los pescadores que por el canal de los barcos aparecía una sirena. Surgía del agua flotando suavemente con su cuerpo escultural y su parte inferior como la de una gran tintorera, su color era blanco pálido y las facciones como una verdadera Musa. Sus ojos eran como de gacela y guiñaba el derecho cuando algún marinero la gustaba, sus brazos se agitaban intensamente produciendo olas de espuma donde se reflejaba su hermosa imagen. Con sus cantos enloquecía a todos, algunos la vieron y muchos cayeron ante su embrujo. Portocarrero la inmortalizó en cuadros que ganaron premios en eventos internacionales.

La guasa del Pontón San Pascual: Desde tiempos inmemorables existía una guasa descomunal que vivía cerca de ese lugar en los alrededores de este buque engoada por el alimento que se botaba al agua según algunos llevo a pesar varias toneladas. Según el Dr. Hernández López, fue pescada por Marcelo Salado. El viejo pescador Serafín Masa asegura que la mató un barco de los que allí atracaban para cargar miel. Solo se ve torbellino y una gran mancha negra.

La luz de San Telmo: Es un pájaro (según los pescadores) que tiene forma de gato y le sale la luz de la frente y sale de las lomas de tierra y se posa en los mástiles de los barcos y jarcias, hace un poco ruido y alumbraba toda la embarcación. Otros aseguran que es un gusano grande que tiene dos alas y debajo tiene una tapa que cuando las abre da una luz verde, es muy temeroso tiene de 3 a 4 libras de peso, no deja de batir las alas que prácticamente no se ven.

El tesoro de Cayo Santa María: En este cayo vivió un hombre (pescador Sarmiento) desde las guerras de independencia y vivió toda su vida. Un día en un sueño tres hermosas muchachas, se pararon frente a su cama y comenzaron a cantar. Cuando terminaron le dijeron que le iban a dar un dinero que estaba allí enterrado y que lo encontrarían donde habían

Leyendas

Categoría: Sobre Nosotros

Creado: Domingo, 27 Septiembre 2020 21:31 - Última actualización: Jueves, 01 Octubre 2020 14:10

Escrito por Equipo de Produccion Provincial

Visto: 3898

~~tres marcas movedizas. Tres noches después se le extravía un ternero y~~ sale a buscarlo, oye el sonido de un cencerro para el medio del cayo y seguido a este sonido llega a una laguna y en el medio habían tres garzones blancos, el viró para atrás, pero se le presentó una manigua que no podía pasar y tubo que dar la vuelta y volvió a esta frente a la laguna de los tres garzones blancos.

Misterio de Cayo Maja: En los cayos vivieron también leñadores algunas personas trataron de cogerlo, en una oportunidad vio un camión que iba derecho adonde el estaba a toda velocidad. Un pescador (Felipe Rodríguez, dice le sucedió a su abuelo) trataba de llegar a cayo maja y cuando se estaba acercando vio al cayo completamente encendido, cuando llego a el todo estaba normal. Fueron algunos pescadores a pescar y cuando tiraron la pita se le viro el monte alreves, por la fuerza del viento que era asombrosa (Felipe Rodríguez dice no sabe el nombre. del pescador) Es un cayo grimoso, tiene magia de por sí mirarlo es feo, no es como otro cayo que la vegetación es mas viva, él tiene mala sombra (según Jorge Tur 47 años pescador de langosta).

Buscador de tesoros de Cayo Viejo: en este cayo se veía a un hombre salir del mar y entrar al monte. Al poco rato de haber penetrado se oían los ladridos de un perro, esto sucedía aproximadamente a la una de madrugada. Heriberto Hernández dice que se lo contó un negro congo que vivía en ese cayo.

Como es fácil reconocer, estos mitos y leyendas están ubicadas en el mar, allí vivía nuestro pueblo, por el puerto y sus pescadores, son miles las leyendas que cuentan, pero sería imposible colocarlas todas. Otras son: La ballena de Dolores, la manta-rama de cayo francés, la tintorera del muelle de Godoy, el Tiburón gigante de Cayo Francés, La niña de los lazos, La embarcación "La Amada" y muchas más. Con una gran variedad de bebidas típicas confeccionadas en su gran mayoría con productos provenientes del mar, dueña de un catálogo numeroso de Mitos. Leyendas, hábitos y costumbres de hospitalarios habitantes, hace que Caibarién sea la Villa Blanca del centro norte de Cuba.